

Ressort: Sport

Gelungener Weltcupauftakt für deutsche Skispringer in Klingenthal

Weltcupauftakt für deutsche Skispringer

Bayreuth, 23.11.2015, 21:23 Uhr

GDN - Nach dem Eröffnungswochenende des Weltcups in Klingenthal kann die deutsche Mannschaft mit dem Sieg im Teamwettbewerb und einem Podiumsplatz im Einzelspringen positiv auf die kommenden Wettkämpfe in Kuusamo blicken.

Nach schwierigen Wetterverhältnissen, die eine Qualifikation am Freitag unmöglich machten, hatten die Athleten am Samstag und Sonntag einen vollen Terminkalender. Die deutsche Mannschaft ließ sich aber von den äußeren Bedingungen nicht beeindrucken. Mit konstant guten Sprüngen schaffte es die Mannschaft um Severin Freund, vor allem im zweiten Durchgang, die starke Konkurrenz, allen voran Slowenien, in Schacht zu halten und so an die Ergebnisse der vergangenen Saison anzuknüpfen. Am Ende standen neben Deutschland (1021,9 Punkte) Slowenien (1001,5 P.) und Österreich (934,2 P.) auf dem Podest.

Tande holt ersten Sieg

Auch am Sonntag waren die Wetterverhältnisse nicht optimal und es kam immer wieder zu Unterbrechungen aufgrund des wechselnden Windes. Der Norweger Daniel Andre Tande konnte den starken Aufwind im ersten Durchgang aber für sich nutzen und behielt auch im zweiten Durchgang mit einem Sprung auf 140,5 Meter die Nerven. Er feierte damit den ersten Sieg in seiner Karriere. Knapp dahinter ordnete sich Peter Prevc, einer der größten Favoriten auf den Tagessieg, mit Sprüngen auf 139 und 138 Meter auf Platz 2 ein. Severin Freund schaffte es trotz schlechterem Wind noch auf den dritten Rang (134 und 132 Meter).

Drei Deutsche unter den Top Ten

Vor heimischem Publikum überzeugte auch Richard Freitag, verpasste nur knapp das Podest und flog mit Weiten von 132 und 141 Metern auf Rang 4. Andreas Wellinger rundete mit dem sechsten Platz das gute deutsche Ergebnis ab. Auch Stephan Leyhe sammelte im ersten Springen der Saison mit Rang 20 erste Weltcuppunkte.

Enttäuschend hingegen lief es für Marinus Kraus. Nachdem dieser schon nicht im Teamwettbewerb starten durfte, war für den 24-jährigen auch nach dem ersten Durchgang Schluss. Andreas Wank, der noch am Vortag konstante Sprünge ablieferte, schied dagegen im Einzelspringen ebenfalls nach dem ersten Sprung aus.

Bundestrainer zieht positives Fazit

Werner Schuster zeigte sich im Interview mit dem DSV mit der Gesamtleistung des Teams aber durchaus zufrieden. "Severin hat zwei tolle Wettkämpfe gezeigt mit Top-Sprüngen, die zwar noch nicht am obersten Level waren, er ist aber auf einem guten Weg dahin. Richard hat die Trainingsleistungen und Form des Herbstes in Klingenthal 1:1 umgesetzt, so sollte es sein und darauf kann er aufbauen."

Auch dem nächsten Wochenende im finnischen Kuusamo sieht Schuster positiv entgegen. Vor allem Marinus Kraus hat seiner Ansicht nach dort die Chance bessere Ergebnisse zu erzielen. "Marinus hat noch Luft nach oben. Aber auf jeder Schanze startet man wieder bei Null und er hat gute Erinnerung an Kuusamo, dort kann er auf einem guten Level angreifen."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-63560/gelungener-weltcupauftakt-fuer-deutsche-skispringer-in-klingenthal.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Susanne Jagodzik

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich. Susanne Jagodzik

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.

3651 Lindell Road, Suite D168

Las Vegas, NV 89103, USA

(702) 943.0321 Local

(702) 943.0233 Facsimile

info@unitedpressassociation.org

info@gna24.com

www.gna24.com